

## **COMUNICADO DE PRENSA**

## PARA COMUNICACIÓN INMEDIATA

6 de mayo de 2025

Contacto: Andrew Wittenberg

385-522-3800 - andrew.wittenberg@slc.gov

- - - - -

## Salt Lake City adopta cuatro banderas para representar a residentes y visitantes

La alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall, propuso el martes adoptar tres nuevas banderas de la Ciudad, además de la tradicional Bandera del lirio sego, para reflejar con mayor precisión los valores de la Ciudad y de sus residentes. El Concejo de Salt Lake City adoptó las banderas mediante decreto en su reunión oficial.

Las otras tres banderas de la Ciudad que celebran los derechos humanos son:

- La Bandera de lirio sego de la celebración, que representa la historia de Juneteenth y de los residentes afroamericanos de la Ciudad;
- La Bandera de lirio sego de la pertenencia, que representa a los residentes LGBTQIA de la Ciudad y la aceptación más amplia de esta comunidad; y
- La Bandera de lirio sego de la visibilidad, que representa a los residentes transexuales de la Ciudad y el compromiso de ver y celebrar sus vidas.

"Las banderas de nuestra Ciudad son símbolos poderosos que representan los valores de Salt Lake City", afirmó Mendenhall. "Quiero que todos los habitantes de Salt Lake miren estas banderas y recuerden que valoramos la diversidad, la equidad y la inclusión, sin dejar ninguna duda de que estamos unidos como ciudad y como pueblo, avanzando juntos".

El proyecto de ley 77 de la Cámara de Representantes, aprobado durante la sesión legislativa de 2025, restringió los tipos de banderas que una ciudad puede exhibir públicamente en propiedades gubernamentales, a menos que una bandera cumpla los criterios descritos en el proyecto de ley como "bandera exenta". Para la administración de Mendenhall era importante que la Ciudad trabajara dentro de las limitaciones de la legislación reciente sin dejar de defender los valores de Salt Lake City.

"Al igual que otros símbolos cívicos, estas banderas reflejan nuestra humanidad compartida y los valores que ayudan a todos a sentirse parte de ella, independientemente de su origen, orientación o creencias", declaró el Presidente del Concejo de Salt Lake City, Chris Wharton.

"Aunque el Estado ha restringido qué banderas pueden ondear los edificios públicos, me alegro de que podamos seguir defendiendo los valores de nuestra comunidad dentro de la ley".

Las tres banderas nuevas se eligieron porque durante el mandato de la alcaldesa Mendenhall se han exhibido constantemente versiones de ellas en la Alcaldía y son representativas de los valores de diversidad, amor y aceptación de nuestra comunidad.

En las tres banderas, el lirio sego en la esquina superior de estos diseños es el emblema más reconocido de la Ciudad, que identifica claramente que cada bandera es representativa de Salt Lake City específicamente.

En 2020, Salt Lake City adoptó su bandera actual tras un rediseño impulsado por la comunidad: un campo azul sobre blanco con un lirio sego blanco de tres pétalos en el cuadrante superior izquierdo. Salt Lake City es la única capital del estado con un nombre de tres palabras. A pesar del duro clima medioambiental en el que vive, el lirio sego es un símbolo de resiliencia, ejemplo de Salt Lake City y sus habitantes. En los últimos cinco años, el lirio sego y la bandera de la Ciudad se han convertido en símbolos muy reconocidos y motivo de orgullo para la ciudad.

Las banderas de la Ciudad seguirán izadas junto a las banderas del Estado de Utah y de los Estados Unidos.

###